



## 1 学期終了です

本日7月20日(水)で1学期が終了しました。今年は例年になく早い梅雨明けで、6月末には既に猛暑日となり、熱中症指数計とにらめっこしながらの毎日でした。そんな中でも、子どもたちが元気に歩いて登校してくる姿、教室の中で一生懸命に学びに向かおうとする姿には心を打たれました。

また、本校の特色であるなかよし班活動も、感染症対策・熱中症対策を講じながら、工夫して行うことができました。「友だち読書」や「グリーン作戦」、合計3回行った「的当てヒット大会」、毎日の「なかよし班掃除」では、6年生を中心として高学年がリーダーシップを発揮し下級生を優しくリードする姿が多く見られ、温かく充実した活動とすることができました。

先日、「めざす児童像」についての達成度をはかるため、全校児童にアンケートを行いました。結果は次の通りでした。

めざす児童像	めざす児童像達成に向けてがんばる姿	肯定的回答割合
なかよくする子	<u>自分から</u> あいさつ・返事をする	98.1%
進んで学ぶ子	<u>自分から</u> 学ぼうとする	87.2%
たくましい子	心身ともに健康な生活を <u>自分から</u> しようとする	89.3%
ふるさとを愛する子	真庭市・木山地区のよさを発信する	72.3%

このうち終業式では、「自分から学ぼうとする」と「心身ともに健康な生活をしようとする」ことの実現に向けて、1学期がんばってきたことを自分から発表してもらう時間を持ちました。

「自分から学ぼうとする」ことについては、「授業中、自分から発表した」「分からないことは最後まで質問した」「考えたことを理由をつけて説明した」という発表がありました。

「心身ともに健康な生活をしようとする」ことについては、「メディアのルールを守った」「健康のために運動した」「水分補給にも気をつけて、運動した」という発表がありました。

いずれにしても、自分からめあてを立て、その実現のためにがんばったということは、素晴らしいことです。

「ふるさとを愛する子」については、生活科・社会科・総合的な学習等で地域について学ぶ単元を、全学年年間2回は計画しており、2学期以降本格的に展開していくことと思います。また、創立150周年事業の推進も大きな後押しとなることと考えます。

今年度の学校教育目標の合言葉は「自分から」です。2学期以降も、子どもたちが自分からがんばろうとする姿をめざして、教職員一同力を合わせてサポートしていきたいと思えます。

1学期の本校教育活動に対しての温かいご理解とご支援に心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 健康で楽しい夏休みを

夏休みを健康に過ごしてもらいたいと、先週から各学年で(7月19日が臨時休校となったため4年生は2学期に実施します)養護教諭がミニ保健指導を行っています。内容は、低学年が「しせいについて」、中学年が「目を大切にしよう」、高学年が「生活リズムについて」です。

暑い暑い夏休み、室内でタブレットを使ったりゲームをして過ごしたりする機会も多くなるかもしれません。そういう時、保健指導の内容を思い出して、姿勢や、目からの距離に自分から気をつけてほしいなと思います。また同時に、メディアの「おうちルール」を守り、自分で自分の生活リズムを整えられるようにできたら素晴らしいと思います。

長い夏休みを安全や健康に気をつけて過ごし、2学期の始業式には全員元気な顔を見せてほしいです。



## ペットボトルキャップ・牛乳パック収集にご協力をお願いします

例年6年生が、学校やみんなのためになることに活用したいと、ベルマークの収集をしていました。けれども、点数の集計などにかかなりの時間と労力が必要でした。そこで今年度は、試験的にペットボトルキャップと牛乳パックの収集に取り組んでいます。

夏休み中、ご家庭でペットボトルや紙パックの飲み物を飲まれる機会もおありかと思えます。お手数ですが、キャップやパックを集めておいて2学期にお子様を持たせていただくと大変ありがたいです。量が多い場合は、奉仕作業時にお持ちいただいても結構です。ご協力よろしくお願いいたします。

ベルマークにつきましては、ご家庭で集めてくださっているものがあれば、今年中に学校にお届けください。



## 1学期分全校テストのお知らせ

本校では、昨年度2学期に5回、3学期に4回、全校テストを行いました。全校テストは、「進んで学ぶ子」の育成と基礎学力向上をめざし、予め指定した漢字ドリル・計算ドリルの範囲から、各5問ずつ出題するものです。

今年度1学期分の漢字(1年生はひらがな)・計算ドリルから出題する全校テストを、8月26日(金)に行うこととします。1学期分はこの回だけですので出題範囲は広いですが、満点が取れば表彰します。

夏休みの間に自主学習としてしっかりと復習に取り組んでほしいと思います。2学期全校テストは、運動会終了後から順次実施する予定です。